



## Mengapa Orang Tua Bereaksi Terhadap Video 'Spit on that Thang' Menurut Hawk Tuah Girl

### Description

Bagaimana Haliey Welch Menjelaskan Kepada Orang Tua Tentang Viralnya Video Hawk Tuah di Media Sosial

Becakapan yang Lucu dengan Orang Tua Haliey Welch, seorang wanita berusia 23 tahun, baru-baru ini menjadi viral di media sosial setelah video dirinya yang mengucapkan kalimat ekspresif 'You gotta give 'em that Hawk Tuah and spit on that thang,' tersebar luas. Sebagai seorang anak, tentu saja sulit baginya untuk menjelaskan fenomena viral tersebut kepada orang tuanya.

#### Reaksi Orang Tua

Dalam sebuah wawancara di podcast Plan Bri Uncut, Welch akhirnya mengungkapkan bagaimana reaksi orang tuanya terhadap kesuksesan yang ia alami setelah menjadi bintang viral. Meskipun mengaku kaget dengan viralnya video tersebut, keluarganya justru merespons dengan penuh humor.

#### Kesuksesan Setelah Viral

Setelah video Hawk Tuah menjadi viral, Welch meluncurkan sebuah lini topi yang mengusung kalimat kontroversial tersebut dan berhasil menghasilkan sekitar \$65,000. Selain itu, kabarnya dia juga mendapatkan seorang agen dan tampil bersama bintang musik country Zach Bryan di depan ribuan penggemar di Nissan Stadium.

#### Reaksi Positif di Media Sosial

Welch menerima banyak dukungan dari pengguna media sosial setelah mengungkapkan ceritanya, terutama terkait kepribadian yang unik dan jujurnya. Banyak yang menyebutnya sebagai sosok yang segar dan penuh kejujuran.

### Tantangan setelah Viral

Meskipun kesuksesan datang menghampiri, Welch juga harus menghadapi tantangan, termasuk tawaran aneh dari penggemar yang menawarkan uang agar Welch melakukan trik uniknya. Sebagai sosok yang tulus, Welch tidak ingin identitasnya hanya terkait dengan fenomena Hawk Tuah.

### Kesimpulan

Kisah Haliey Welch sebagai Hawk Tuah Girl telah menginspirasi banyak orang dengan kepribadiannya yang tulus dan jujur. Meskipun menerima sorotan negatif dan tantangan, Welch tetap tegar dan berusaha untuk tetap menjadi diri sendiri tanpa terpengaruh oleh popularitas yang tiba-tiba.

## Ringkasan

Summary: Haliey Welch, also known as the Hawk Tuah Girl, has gained viral fame for her catchphrase and antics. She recently opened up about her experience and revealed how her parents reacted to her newfound stardom. Despite the unexpected attention, Welch's family found the situation funny and supportive. Social media users have been captivated by Welch's personality and unique charm, with many expressing admiration for her authenticity. However, fame comes with its challenges, as Welch shared receiving unsettling requests from admirers. The Hawk Tuah Girl's journey from obscurity to internet sensation is a rollercoaster ride worth following.

Apakah Anda juga merasa tertarik dengan perjalanan Haliey Welch menjadi bintang viral sebagai Hawk Tuah Girl? Bagaimana menurut Anda reaksi orangtuanya terhadap kejadian ini? Apakah Anda juga mengalami momen lucu atau menarik yang membuat Anda terkenal secara tiba-tiba? Bagikan pendapat dan cerita Anda di kolom komentar di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)